

Angebot für freiwillige Corona-Schnelltests am Progymnasium

Sehr geehrte Eltern,

Corona-Schnelltests bieten die Möglichkeit, binnen weniger Minuten zu klären, ob ein Mensch Corona-Viren trägt oder nicht. Solche Tests können dazu beitragen, bislang unentdeckte Infektionsketten zu durchbrechen und somit die Ausbreitung der Viren zu verlangsamen.

Ab der kommenden Woche bietet das Progymnasium kostenlose Corona-Schnelltests für Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6 an.

Die SARS-CoV-2 Rapid Antigen Tests wurden uns von der Stadt Rosenfeld zur Verfügung gestellt. Ein Video zum Test finden Sie unter <https://www.roche.at/de/medien/blog/roche-sars-cov-2-rapid-antigen-test.html>

Zwei unserer Lehrkräfte haben inzwischen eine ärztliche Einweisung in die Testung bekommen und werden die Testungen in der Schule durchführen.

Die erste Testung wird am Montag, den 22. März von 9:40 bis 11:10 Uhr stattfinden.

Ein positiver Schnelltest ist zunächst nur ein Hinweis auf eine mögliche Corona-Infektion. Bei Schnelltests kann es gelegentlich auch zu falsch-positiven Ergebnissen kommen. Daher muss ein positives Schnelltest-Ergebnis immer mit einem PCR-Test geprüft werden. Sollte ein Schnelltest positiv reagieren, werden wir Sie sofort telefonisch informieren und alle notwendigen Schritte einleiten.

Mit freundlichen Grüßen
Christian Breithaupt

Einverständniserklärung

Bitte ausfüllen und bis Freitag im Kasten vor dem Sekretariat einwerfen

Hiermit erkläre ich mich einverstanden, dass mein Kind

Name: _____ Klasse: _____

am Corona-Schnelltest teilnehmen darf.

Datum: _____

Unterschrift einer/s Erziehungsberechtigten: _____